



## この木すてき集会

**11月19日(火)**

人権・ボランティア委員会主催の「この木すてき集会」が行われました。児童は学校生活で見つけたり感じたりした、友達の優しさや素晴らしい行動を葉っぱ型の用紙に書き、ふれあい班ごとに紹介し合ったあと、木をモチーフとした台紙に貼っていきました。書かれた内容には、

- ・悩んでいるとき相談にのってくれた。
- ・「一緒に遊ぼう。」と誘ってくれた。
- ・いやなことをされてる時に助けてくれた。
- ・こけた時、5年生が「いける。」と言ってくれた。
- ・トイレのスリッパを揃えていた。
- ・委員会の仕事に責任をもってしていた。

等、優しい行動、他学年との心温まるつながりや美しい学校にする行動に目が向けられています。優しさがいっぱい、みんなが安心できる居場所のある里浦小学校にしていきたいと思います。



## 三世代交流 囲碁ボール大会

**11月24日(日)**

里浦公民館にて恒例の「里浦地区三世代交流 囲碁ボール大会」が開催され、本校から2家族と教員が参加しました。優勝をめざしてがんばりましたが、地域各種団体の皆様の卓越した技術の前に残念ながら上位入賞とはなりませんでしたが、日頃より教育活動を支えてくださっている地域の皆様と交流し、ともに活動した時間は有意義なものとなりました。来年もご家族でのご参加をお待ちしています。



## 授業参観(人権学習)

**11月22日(金)**

鳴門市人権教育推進強調月間に合わせて、授業参観(人権学習)を実施しました。各教室での学習内容を紹介します。

- 1年「自分のいいところ」
- 2年「子どもの権利」
- 3年「メディアリテラシー」
- 4年「みんなが暮らしやすい町づくり」
- 5年「個性の尊重」
- 6年「全国水平社運動」

4組「ふわふわことばでゲームをしよう」  
お忙しい中、たくさんの保護者の皆様のご参加をいただき、ありがとうございます。お子さんの教室での学びについて、ご家庭でお子さんと共に話し合っただけであれば、学びが豊かに広がるものと思われま



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

### 【冬休みについて】

12月23日(月) 2学期前半最終日  
※全学年下校 14:40

12月24日(火)～1月7日(火) 冬休み期間

1月 8日(火) 2学期後半開始日  
※全学年下校 14:40